

520 Fußball-Fans wollten den rot-weißen Sieg sehen

Unerwartet großer Andrang beim Public Viewing der Pomperlbaum – Stimmung trotz FCB-Niederlage ausgelassen

UMFRAGE: Das sagen die Fans



Thomas Maurer, 45, Kassier der Pomperlbaum und daheimgebliebener Organisator des Public Viewing in der ASC-

Stockhalle: „Wir hätten nie mit so vielen Besuchern gerechnet. Ich bin mehr als zufrieden, auch mit der Zusammenarbeit mit dem ASC, dem die Stockhalle gehört. Besonders gefreut hat mich, dass alle, die Sechz'ger, Cluberer oder sogar Dortmunder Fans sind, heute Bayernfans waren. Für uns ‚echte‘ Bayernfans war das heute so als ob Deutschland im WM-Finale steht. Bis vor Weihnachten hat keiner von uns ans Champions-League-Finale geglaubt. Und ich muss sagen: Hut ab vor Inter Mailand in diesem Finale.“



Julian Kessler, 15, Bad Griesbach: „Die Veranstaltung hier ist super, weil man unter vielen FC-Bayern-Fans ist. Das Finale selbst

war allerdings eine Enttäuschung. Besonders unsere Abwehr zeigte Schwächen.“



Markus Schlögl, 31, Bad Birnbach: „Für die junge Mannschaft kam das CL-Finale zu früh. Trotzdem muss man sagen, dass sie heuer weiter kam als erwartet. In ein bis zwei Jahren sind die Bayern, wenn sie als Mannschaft beieinander bleiben, reif für den CL-Titel.“



Helmut Moser, 39, Hartkirchen: „Heute spielte eine Weltauswahl gegen unseren FC Bayern. Trotz allem finde ich, sie

spielten bis zum Finale eine gute Saison.“



Herbert Hochwimmer, 28, Parzham: „Ich bin ehrlich froh, dass die Mannschaft überhaupt so weit gekommen ist. Inter Mailand hat verdient gewonnen und nächstes Jahr packen wir's. Das Public Viewing hier war super organisiert.“

Inter Mailand hat verdient gewonnen und nächstes Jahr packen wir's. Das Public Viewing hier war super organisiert.“



Das blanke Entsetzen steht diesem Bayern-Fan in der ASC-Stockhalle ins Gesicht geschrieben. Doch die Fans ließen sich von verpatzten Chancen und den Gegentoren nicht die Stimmung verderben. – Fotos: Gerleigner

Von Georg Gerleigner

Bad Griesbach. Eigentlich hätte es ein gutes Omen sein sollen: Die erste und zweite Mannschaft des TSV Bad Griesbach wurden am Tag des Champions League-Finales Fußball-Meister in ihren Klassen und sorgten schon vor der Veranstaltung für riesige Stimmung.

Voller Erwartung drängten sich nach und nach 520 Bayern-Fans aus allen Himmelsrichtungen zu den Pomperlbaum in die Stockhalle des ASC Bad Griesbach. Gut

versorgt mit Würstl, Ripperl vom Grill und kühlen Getränken fieberte man dem Anstoß entgegen.

Und gleich kam richtig Stimmung auf, als Pomperlbaum-Ehrenmitglied Thomas Müller eine Riesenchance hatte. Nach der 35. Spielminute mit dem 1:0 für Inter der erste Tiefpunkt. Aber die Fans in Bad Griesbach fieberten weiter, in der Hoffnung, das Blatt wende sich doch noch zu Guten – welche aber mit dem 2:0 begraben wurde. Da gab es dann das eine oder andere traurige Gesicht. Aber im Gro-

ßen und Ganzen waren sich alle Fans einig: „In so ein Champions-League-Finale muss man erst einmal kommen – und wir waren dabei.“

Bevor es für Fans und Fußballer des TSV Bad Griesbach trotzdem bis tief in die Nacht zum Feiern mit der Rock n' Roll-Band „The Phentones“ ging, verlor Pomperlbaum-Kassier Thomas Maurer noch FC-Bayern-Karten für die neue Saison und für die Wohlfühltherme Bad Griesbach.